



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

17%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: AIDAH
Assignment title: JURNAL
Submission title: PENGELOLAAN PARIWISATA BERBASIS MASYARAKAT DI WISA...
File name: ejournal_Aidah_1702035017.doc
File size: 85K
Page count: 9
Word count: 2,803
Character count: 18,285
Submission date: 08-Nov-2024 02:15PM (UTC+7:00)
Submission ID: 2512501690

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 1(2), 1-11
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-unmul.ac.id
© Copyright 2024

PENGELOLAAN PARIWISATA BERBASIS MASYARAKAT DI WISATA GUNUNG BOGA DESA LUAN, KECAMATAN MUARA SAMU, KABUPATEN PASER, KALIMANTAN TIMUR

Aidah¹, Dr. Muhammad Arifin., M. Hum²

Abstrak

Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata melakukan pengelolaan pariwisata berbasis masyarakat di wisata gunung boga Desa Luan, Kecamatan Muara Samu, Kabupaten Paser, Kalimantan Timur bersama dengan Kelompok Sadar Wisata Saing Boga. wisata ini terdapat potensi daya tarik wisata yaitu pemandangan alam yang indah. Dalam proses pengelolaan pariwisata berbasis masyarakat diperlukan partisipasi dari masyarakat sekitar diantaranya pada proses perencanaan, pelaksanaan atau penyelenggaraan, pengawasan dan pemanfaatan hasil. Swadaya atau disebut juga dengan partisipasi kontribusi material diantaranya yakni adanya tempat ibadah dan toilet. Adapun bentuk partisipasi yang dilakukan oleh masyarakat yakni dengan partisipasi dalam aktifitas musyawarah untuk menyusun proposal. Dari tahun ke tahun terdapat kemajuan dalam pengelolaan wisata Gunung Boga. Peningkatan pengunjung wisata semakin ramai hal ini dapat tercapai setelah dibangunnya sarana prasana di tempat wisata. Pengelolaan pariwisata berbasis masyarakat di wisata gunung boga d esa Luan ini dikelola oleh kelompok sadar wisata saing boga yang melibatkan masyarakat sekitar Kelompok sadar wisata saing boga memiliki tugas untuk merealisasikan anggaran alokasi dana yang telah diberikan oleh Dinas Pariwisata dan Olahraga Kabupaten Paser. Dapat diketahui bahwa pengelolaan pariwisata berbasis masyarakat berfokus pada 4 (empat) tipe tindakan yang berupa tindakan sosial diantaranya sebagai berikut : tindakan berorientasi nilai, tindakan rasional, tindakan efektif dan tindakan tradisional yang dilakukan dalam mengelola pariwisata berbasis masyarakat. Hal tersebut dilakukan untuk tercapainya tujuan pengelolan pariwisata berbasis masyarakat di wisata gunung boga, Desa Luan, Kecamatan Muara Samu, Kabupaten Paser.

Kata Kunci: Pengelolaan, Pariwisata Berbasis Masyarakat, Tindakan Sosial.

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: aidahah1999@gmail.com

² Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.